

POR UN CAMPAMENTO SIN CELULARES

Primero que nada reciban un gran abrazo de mi parte. Les escribo estas líneas para expresarles nuestro concepto de un campamento de verano y lo que buscamos lograr con sus hijos durante La Temporada. Para nosotros en Guakinima (Los guías, Coral y Yo) estas tres semanas son una oportunidad de lograr que cada campista, descubra o siga descubriendo todo de lo que es capaz de hacer. El factor principal que ayuda a esto, es la desconexión de su núcleo familiar, de sus amigos, de su rutina, de la TV y video juegos, de las comodidades. Cada uno se verá en la necesidad de buscar su nueva rutina, de hacer nuevos amigos, experimentar nuevas actividades, y todo esto, en un ambiente donde el ingrediente principal es la energía del AMOR. Este año tenemos nuevos juegos, nuevas emociones y nuevas ideas de cómo transmitir a nuestros campistas la importancia del amor propio, amor por la familia y valores que contribuirán a su crecimiento personal, mientras se divierten a más no poder.

Creemos que una temporada en un campamento le deja a cada uno una experiencia muy positiva, pero es importante, el que ellos sientan que están desconectados de su entorno cotidiano. Me acuerdo mis primeros años como director en los que el único contacto posible con la familia, era el correo semanal (no existían celulares y el teléfono más cercano estaba a 30 minutos). La emoción del momento de repartir el correo que acababa de llegar de los hogares, era algo espectacular, risas y lágrimas se mezclaban.

Desafortunadamente esta situación está en peligro de extinción con la llegada de los celulares a los niños. Que un campista traiga un celular es casi lo mismo, que tener a sus padres al campamento, ya que la desconexión no se logra por completo y la experiencia no se vive plenamente. No me gusta PROHIBIR, creo más, en que esto se haga por convicción. Ya tomaron la decisión de inscribir a sus hijos en Guakinima, y eso, es un paso muy importante; los felicito y les agradezco la confianza. Ahora, los invito a que ustedes, los padres, también tengan su experiencia y crecimiento de estar tres semanas conectados solo a través del correo. Luego de que vivan la experiencia de preparar el primer correo, entenderán lo que les acabo de transmitir.

Sugerencia: APROVECHEN Y SE ESCAPAN A UN VIAJECITO SOLOS. Estén tranquilos, que nosotros les estaremos dando muchísimo AMOR a sus preciados hijos.

Un abrazo
Raymond